
Kurzprotokoll JAEB Siegburg 
 

Sitzungsdatum: 28.01.2019 

Sitzungsdauer: 20:00 – ca. 22:00 Uhr 

Ort/Raum: Tuscolo Siegburg 

Teilnehmer: Siehe Anwesenheitsliste  

Zusätzlicher Verteiler: Nicht anwesende JAEB-Vertreter 

Protokollführer: Eva Haury 

Anlagen zum Protokoll Tagesordnung 
Teilnehmerliste 

 

TOP 1 Begrüßung 

  

 
 

TOP 2 Bericht der Arbeitsgruppe Beitragsgerechtigkeit 

  

 
In der Zwischenzeit hat es einen Termin der Arbeitsgruppe mit Herrn Mast, Frau von Doorn 
und Herrn Ostrominski im Rathaus gegeben. Dort wurde das von der Arbeitsgruppe 
entwickelte Beitragsmodell genauer vorgestellt und erörtert. Darüber hinaus wurde über eine 
weitere Möglichkeit der Beitragserhebung gesprochen, nämlich die, dass es keine 
Beitragsstufen wie bislang mehr gibt, sondern die Eltern einen festen prozentualen Satz ihrer 
positiven Einkommen als Kita-Beiträge zahlen. Verschiedenes müsste hierbei beachtet 
werden, wie zum Beispiel eine leichte Staffelung des Prozentsatzes, der gezahlt wird, da das 
KiBiz eine soziale Staffelung bei der Beitragserhebung fordert. Diese Möglichkeit wird nun 
von der Stadt juristisch geprüft. In einem weiteren Termin Mitte Februar wird dann noch 
einmal tiefergehend über beide Modelle gesprochen. 
 
Um alle Eltern bei einer möglichen Änderung des Beitragsmodells mit einzubeziehen, fiel in 
der Diskussion der Vorschlag, dass man dies  zentral, zum Beispiel bei einer Info-
Veranstaltung im Stadtmuseum, kommuniziert.  Dies wird auf der nächsten Sitzung weiter 
besprochen. 
 

TOP 3 Bericht der Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit 

  

 
Die Idee, die vom JAEB angeschaffte Popcornmaschine zu verleihen wird  weiter verfolgt 
und soll konkretisiert werden.  
 
Es werden Ideen diskutiert, wie der JAEB weiter bekannt werden kann und sich in seinem 
Sinne einsetzen kann: Stand Stadtfest, Kinderflohmarkt (Frage klären, ob man das 
überhaupt ohne Verkaufstand dürfte), ein zentraler Kitalauf, Vortrag (Beispiel erste Hilfe bei 
Kindern), Entenrennen und Karnevalszug sind  hier Ideen, die im Raum standen. 
 
Die Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit nimmt diese Ideen mit und stellt auf der nächsten 
Sitzung die Planung vor. 
 

TOP 4 Budget für das Jahr 2019 

  

 
Es wird dem JAEB für das Jahr 2019 voraussichtlich auch wieder ein Budget von der Stadt 
zugeteilt. To-Do für alle Mitglieder: Sich Gedanken machen, wie man das sinnvoll einsetzen 
kann! 



 
 
 

TOP 5 Sonstiges 

  

 
Am 23.02.findet eine Vollversammlung des Landeselternbeirates mit Podiumsdiskussion 
statt. Wer kann daran teilnehmen? 
 
 
 

Nächste Sitzung 

Datum 25.02.2018, 20 Uhr 

Raum Wird noch bekanntgegeben 

 
 

 


